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和泉　清憲

細谷　誠

大西　信亮

∵ 4月のプログラム
5 (№１)-夜間例会

13 (№2)-クラブフォーラム

20 (№3)-休会

22 (№4)市民講座

27 (№5）クラブフォーラム

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　富田君

よいことがありました

　秋山憲夫君

ﾛｰﾀｰｱｸﾀｰﾄﾚｰﾆﾝｸﾞｾﾐﾅｰに

参加してきました

若いﾒﾝﾊﾞｰから多くの刺激を受

けました

　夏見君

誕生月と結婚月が一緒です

毎日妻に感謝しています

　川原君

<ニコニコ会計累積/￥332,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

クラブフォーラムを終えて

　陶國君

市民講座ありがとうございました

結婚月ｱｲｽありがとうございました

公務のため早退します

　塩田君

桜の植樹、善行表彰、市民講座

体調が悪く出席できずすみません

　福田君

ゴルフ同好会、ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟからの

ﾁｬﾘﾃｨです

　ゴルフ同好会

<がんばる会計累積/￥148,500>
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■会長挨拶

ChatGPT

チャットとは本来「おしゃべり」という意味です。インターネットでは、リアルタイムでメッ

セージを送受信するシステムのことを言います。リアルタイムで複数人がテキスト文字

で会話を行っていきます。

GPTは英語の頭文字で

Generative：（文章を）生成する

Pre-trained：事前学習（された）

Transformer：変換器

ChatGPT（チャットGPT）とは、ユーザーが入力した質問に対して、まるで人間のように自

然な対話形式でAIが答えるチャットサービスです。イーロン・マスク氏をはじめとした実

業家達が出資している人工知能の研究開発機関「OpenAI」により開発されました。

ChatGPTは、小説の自動生成やゲームでの会話を生成する用途で開発された、「GPT」

という言語モデルがベースになっています。GPTは、与えられたテキストの指示に対し

て自然言語を生成するAIで、インターネット上にある膨大な情報を学習し、複雑な語彙・

表現も理解できるのが特徴です。さらに過去の会話内容を記憶したり、内容に誤りが

あった場合はユーザーが訂正を支持したりできるなど、より自然な会話に近づくための

機能が搭載されています。

ChatGPTは、インターネット上に存在する過去の情報を学習しています。

■幹事報告

①来週は22日（土）に最後のロータリー市民講座が開催され、20日木曜日の例会が

振替となりますのでご注意ください。

■理事会報告

①４月、５月、６月のプログラムについて

②60周年リハーサルは5月18日とし、25日を休会とします。

③6月22日を休会とします。

■例会事業；クラブフォーラム；社会奉仕委員会 陶國委員長

今回は先日執り行いました「善行表彰事業」についてお話しさせて頂きます。

善行表彰式は今回で11回目。第一回開催(当時：中野会長/山内委員長)では、受賞

者数は団体で1団体、個人では1名でありました。その後、受賞者(団体)は年々増え、

今回では2団体、個人受賞者は33名となりました。

事業を終えたのち、皆様方にアンケート協力をさせて頂いたところ、多数のご意見を

頂きました事、感謝を申し上げます。現在、継続事業として確立しております「善行

表彰」を再度検証するべく、皆様から頂いたご意見を基に、よりよい事業として再構

築して参りたいと思っております。寄せられたご意見を発表させて頂きます。

・年々受賞者が増えてきていることに喜びを感じる。あわせて受賞者のご家族の参

加もあり賑わい・満足感があった。

・会場の環境も良く、市長・教育長にもご出席頂くなか、メディアへの露出度も高まり

丸亀RCの活動紹介・公共イメージ向上にも繋がっている。

一方、今後検討課題としては

・選考基準が定められてないのは如何なものか？年々受賞者が増えれば予算を圧

迫しかねないのでは…また、受賞内容や受賞者も偏りがある。

・善行表彰が終わりではなく、日常から支援・協力できるようなクラブで有りたいと願う。
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・開催時期・時間帯を再度検討するべき。

・子供達が興味を示すような「ワークショップ」と一緒に開催したり、RC活動紹介ビデオ

や「世界の子供たちをポリオから救う」を上映してはどうか…etc

この様な貴重なご意見を今後の活動に活かしていかなければなりません。

「善行」を発展すべく「善行の町・丸亀」を定着さる為、市内小学校に「一日一善ノート」

を配布し「一日一善運動」を通して子供達の健全育成に繋がれば、さらに大きな事業

に発展できるのではないかと考えております。

それには、会員からの推薦、普段から関心を持つことが最重要だと考えます。

次に、丸亀ロータリークラブ日本酒同好会のお話をさせて頂きます。

昨年4月(新型コロナウィルス感染拡大が少し落ち着いた時期)に山形へ研修旅行に

行ってまいりました。初日：高松空港より羽田空港経由、庄内空港到着。あいにくの

悪天候では有りましたが桜満開の時期で素晴らしい景観を目にしました。昼食はイ

タリア料理の名店に立ち寄り、藤沢周平記念館拝観後に湯の浜温泉いさごやでメン

バーとの親睦を楽しみました。2日目：加茂水族館・舞子茶屋相馬楼・竹久夢二美術

館・山居倉庫・土門拳

記念館を見学した後、初孫(酒蔵)そして酒田市内ホテルチェックイン。夕食はホテル

近くの寿司処「こい勢」。お店の大将は偶然にも酒田市のロータリアンであり、親近感

も湧きました。最終日はバスガイドさんのおすすめ展望台に立ち寄り、記念撮影後

羽黒山五重塔・いでは文化記念館見学した後、最上川舟下り乗船。雪解け水の影響

もありかなり濁っていたのが印象にあります。船頭さん曰く「季節ごとに変わった景色

を魅せる川であり冬場は格別であります」と…また、その時期に訪れてみたいとも思い

ました。

庄内空港夕方便にて羽田経由、高松空港へ無事戻ってきました。

今年度は、6月に高知への研修旅行を予定しております。

お酒を飲まれない方でも結構です。日本酒同好会へ入会希望の方がいらっしゃい

ましたら私までご一報頂ければ幸です。皆さんで良い親睦を深めて参りましょう！

稲田 達典（いなだ たつのり）

会社名： 株式会社太陽堂

職業案内： 事務機器販売・メンテナンス

＜私の夢、やりたいこと＞

将来的に６５歳を過ぎたら、沖縄もしくは石垣島、タイなどの暖かい地域で

生活をしてみたいと考えてます。

・・・が妻からは全然賛同されず、１人で行くのは無理かなと意気消沈してます。

陶國 栄帰

会社名： 有限会社ダイゲン自動車

職業案内： 自動車販売修理業・飲食店(カフェ)業

＜私の夢、やりたいこと＞

生まれ育ち、商いしながら生活している丸亀に微力ながら少しでも貢献したいと

日々思っています。


